



Argentinien, Bolivien und Chile

Drei Länder in einer Tour



Wenn einer eine Reise tut, dann kann er was erleben.

Und bei diesem Trip durch drei der schönsten Länder Südamerikas gibt es jede Menge zu erleben und vor allem zu "erfahren".

Auf knapp 1.600 km und über 14 Tag hinweg erleben Sie Höhen (5000m) und Tiefen (Meereshöhe) sowie Naturschauspiele, die ebenso faszinierend wie atmenberaubend sind.

Ausgangspunkt unserer Tour ist SALTA, wo die neuesten BMW Motorräder auf uns warten. Von dort in Richtung bolivianische Grenze werden wir unzählige Male Zeugen alter, indianischer Kultur, die sich vielfältig am Wegesrand präsentiert.

Eine willkommene Erfrischung und eine landestypische Sitte ist der Matetee, den wir zusammen mit den einladenden Einheimischen im malerischen Dörfchen HUMUAQUA trinken. Der anschließende Grenzübertritt nach BOLIVIEN besteht weniger aus Formalitäten, als aus interessierten Fragen der Beamten zur feinen Technik unserer BMW Motorräder.

Dass nicht alles Gold ist, was glänzt, sondern Silber, erleben wir im ehemaligen Zentrum des Silberabbaus, dem Städtchen POTOSI.

Und dass Salz nicht nur zum Essen gut ist, sondern sich darauf auch prima Gas geben lässt, bemerken wir auf dem über 100 km großen Salzsees Uyuni: keine Straßen, keine Begrenzungen, nur ein endlos scheinender Horizont.

Von dort bis zur bolivianischen Hauptstadt LA PAZ sind es noch einige Kilometer, so dass wir uns die Pause bis dorthin redlich "erfahren" haben: Zeit, um Märkte, Cafes und einmal mehr die Gastfreundschaft der Bevölkerung zu genießen.

Ein entspannter Abstecher zum berühmten Tititcacasee ist ein absolutes Muss, bevor wir uns wieder auf den Weg gen Süden machen, Richtung CHILE. Ein weiterer "Höhepunkt" sind die 4500 m des CHUNGARA-Pass. Dort ist die Luft ebenso dünn, wie die Vegetation. Aber keine Angst - knapp 200 km später gilt schon wieder Meereshöhe in der Küstenstadt ARICA. Dazu gibt es köstlichen Fisch, angenehme Temperaturen und einen malerischen Blick übers Meer. Die trockenste Wüste der Welt heißt Atacama und beeindruckt mit atemberaubenden Gysieren ebenso wie mit ihrer konsequenten Trockenheit. Anschließend treten wir den Weg zurück über die Anden an. Bei der nochmaligen Überquerung der Bergkette gilt es Höhen bis zu 4500m über n.N. zu überwinden. Eine Erlebnis, das unseren Maschinen noch einmal alles abverlangt.

Zu guter Letzt kommen wir nach allen Auf's und Abs wieder dort an, wo alles begann: in SALTA.

Dort lassen wir unsere treuen Motorräder zurück und nehmen Erlebnisse und Erinnerungen vom anderen Ende der Welt mit, die man sein Leben lang nicht vergessen wird.



Tourverlauf

- 1. Tag** Treffpunkt Salta / Nordargentinien, Übernahme der Motorräder.
- 2. Tag** Salta - Jujui.
- 3. Tag** Jujui - Potosi.
- 4. Tag** Potosi - Uyuni.
- 5. Tag** Rasttag in Uyuni.
- 6. Tag** Uyuni - La Paz.
- 7. Tag** Rasttag in La Paz.
- 8. Tag** La Paz - Arica.
- 9. Tag** Arica - Iquique.
- 10. Tag** Iquique - San Pedro de Atacama.
- 11. Tag** Rasttag in San Pedro de Atacama.
- 12. Tag** San Pedro de Atacama - Jujui.
- 13. Tag** Jujui - Salta.
- 14. Tag** Heimflug von Salta.

Hinweis

Enduro-Erfahrung notwendig.